
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur, Sport und 
Soziales der Gemeinde  Dorf Mecklenburg 

vom 18.02.2008

Top 4 Die Schulleitung der Schule "Tisa von der Schulenburg" stellt ihr 
Schulprogramm vor und erläutert zukünftige Vorhaben aus der 
weiteren Enrtwicklung der Schule

Frau Dr. Skodda bedankt sich bei der Gemeindevertretung für die Unterstützung 
beim problemlosen Umzug der Grundschule. Die Schulleitung erläutert das Schul-
programm der Schule und mit welchen Vorhaben der Schulstandort gesichert wer-
den soll.
Herr Sawiaczinski ergänzt, dass die Gemeinde alle Vorhaben unterstützt und 
durch die freiwilligen Schulgeldumlagen unserer Nachbargemeinden die finanzielle 
Seite gesichert sei.
Herr Meißner weist auf das Doppelabitur mit 80 Schülern in diesem Jahr hin. Er bit-
tet um Unterstützung hinsichtlich der Raumfrage.
Herr Sawiaczinski klärt das Problem mit der Mehrzweckhalle.


